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          Деятельность пресс-центра МАОУ «СОШ № 42» города Перми в 2018-2019 году 

осуществлялась в соответствии с ПРОГРАММОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, созданной в 

сентябре 2018 года и утверждённой на школьном Методическом Совете.  

           В сентябре – октябре 2018 года  в ходе школьной ярмарки дополнительного 

образования была пополнена   редакционная коллегия журнала «Планета 42». В этот же 

период времени началась деятельность по созданию шестого ( тематического) номера 

«Открывая новые горизонты …»,   который будет позднее размещён на сайте ОУ, и 

тематических спецвыпусков. В первом полугодии 2018 года были созданы спецвыпуски, 

посвящённые юбилеям Л.А.Минаевой, Н.М. Барминой, Н.А.Нестеровой, во втором – 

Н.В.Глухих, О.А.Мироновой, О.В. Поперечной,   Н.П.Окуловой ( см. сайт, раздел 

«Школьный журнал»).        

             В процессе создания номеров пресс-центр осуществлял подготовку к ряду 

школьных и краевых событий и активно участвовал в них. Традиционное  событие для  

пресс-центра( краевого уровня) – дистанционный конкурс  школьной прессы «Золотое 

перо». В нём участвовали следующие учащиеся ОУ: Южакова Екатерина (10В), 

Хотяновская Ева и Лубов Евгений ( 7 А), Садыкова Дарья ( 5Г). Все участники получили 

сертификаты, а их руководители ( Кропман Е.Г. и Киселькова Н.В. ( ученики 7 А класса) ) 

– благодарственные письма. Активно участвовал журнал и в деятельности городского 

медиа-центра. Ребята посетили первую встречу  

 



    Сотрудничество крепло, и в мае 2018 года учащиеся нынешних 9А и 9 Б классов 

посетили курсы при городском медиа-центре, которые произвели на ребят большое 

впечатление:  

Мы и "Молодежный медиа-центр". 

 

  "Молодежный медиа-центр"… Давайте разберёмся, что это? Это самая актуальная 

информация, ведущие эксперты города и края, много практики, только полезная и 

интересная информация из мира медиа.  

 

 
     Когда нас приглашали туда, я думала, что нас научат писать статьи, но я ошибалась. 

Вместо этого я узнала журналистскую этику, цифровой этикет и, конечно, что из себя 

представляет медиа. На одном из занятий  присутствовали редакторы  различных  

журналов. Они были открыты для диалога и отвечали на наши вопросы, шутили и 

рассказывали путь  своего журналистского становления . Еще была такая ситуация, когда 

редакторы заметили, что у нас нет ни одного парня, а, когда он пришел, все начали 

радоваться, а нам нет – это было обидно. 

 Нам как-то задали написать сопроводительное письмо, и, знаете, я не знала, как его 

пишут. Я была в панике. Начала гуглить, что это такое, типы этого письма, в итоге я его 

написала и отправила. Как все просто:  думала, что всё испорчу, и сейчас так думаю, но 

утешает фраза: «На ошибках учатся». Мне кажется,что данный нам материал пригодится 

не  только журналистам, но  и людям, которые хотят вести блог или уже ведут его.  

Я оказалась одним из первых выпускников курса. Нам выдали сертификаты,  и мы ушли с 

мыслью о том, что нам не нужно больше делать домашнюю работу. Хочу пойти на 

следующий модуль. Пойдёмте с нами? Вам понравится. А вот мнение ещё одного 

участника:  



 
   В  «В конце учебного года нам посчастливилось принять участие в курсах «Медиа 

будущее». В течение трех дней,  посещая Дворец  Молодежи, мы общались с 

журналистами и основателями Интернет-порталов. Это не просто профессионалы 

своего дела,  но и весьма позитивные и открытые люди. Они не только проводили нам 

лекции на каждом занятии и рассказывали истории журналистики из  их жизни, но и 

связывались с нами дополнительно даже вне занятий.  

Курсы были наполнены не только теорией от состоявшихся журналистов, но и весьма 

интересной практикой, которая не просто помогала усвоить материал и 

проникнуться профессией журналиста, но и учила взаимодействовать с другими 

участниками курсов. К слову об участниках. Практически все принимали активное 

участие в обсуждении материала и без стеснения устраивали весьма интересные 

дискуссии с другими  слушателями и даже с руководителями лекций. Участниками были 

люди совершенно разных характеров, жизненных позиций и убеждений, что то- же 

добавляло некий  интерес  в сотрудничестве с ними.  

В целом курсы были довольно интересные и познавательные. Представленный 

материал будет полезен не только будущим журналистам, но и людям, которые 

решат связать свою жизнь с медиа. Я горжусь тем, что являюсь одним из первых 

выпускников курсов «Медиа будущее» и надеюсь с тем же удовольствием посетить их 

в следующий раз». 

                                                    Шорина Татьяна, 8 А. 

 



 
   Следующий модуль будет в сентябре, о начале набора вы можете узнать здесь: 

https://vk.com/mmc_perm .  

Материал для сайта МАОУ «СОШ № 42» и школьного журнала «Планета 42» 

подготовила юный журналист Некрасова Анастасия ( 8 А). 

 

Эта статья была отправлена на Всероссийский конкурс «Лира» и завоевала 1 место в 

номинации «Журналистика».  

Сотрудничество с медиа-центром продолжилось и в 2018-2019 учебном году: мы 

посещаем их  события и участвуем в городском конкурсе СМИ, активно выполняя и все 

дополнительные творческие задания ( по результатам апреля 2019 года – 9 место среди 

школьных СМИ). Кроме того, наши юные журналисты оперативно освещают все события 

школьной жизни, размещая информацию о них на сайте.  

                          Отдельное спасибо хочется сказать ответственному за школьный сайт 

Чирковой В.С. Публикации журнала оперативно размещаются на сайте ОУ, Вера 

Сергеевна оказывает посильную техническую помощь в их  оформлении. Посильную 

помощь оказывают и министр по связям с общественностью детского сообщества школы 

Джамалян М. ( 10 Б класс), и президент школы Ганьшин В. ( 10 А), и наши юные 

журналисты, круг которых ширится. Однако проблемой для пресс-центра по-прежнему 

остаётся обратная связь с нашими читателями. В этом смысле хотелось бы поблагодарить 

Малову В.А. и Батуеву Е.О., которые  организуют взаимодействие со своими классными 

коллективами в рамках деятельности нашего издания, отправляя активно публикации и 

обсуждая номера с классными коллективами и родителями. В этом учебном году к ним 

подключилась Садыкова О.Ш.  Думается, необходимо продумать некоторые формы 

организации учебной и внеучебной деятельности в ОУ таким образом, чтобы материалы 

журнала полнее   были востребованы и учителями, и родителями, и учащимися. Это одна 

из наших задач на следующий учебный год. 

                                 Кроме того, как и летом прошлого года, планируем отправить ряд 

работ юных журналистов на конкурс «Лира» и другие конкурсы.  

                                                      Руководитель пресс-центра МАОУ«СОШ № 42»                                                        

Кропман Е.Г. 

 

https://vk.com/mmc_perm


 

                                                         

 

 

             

                 
 

 

 

 

 


